
Protokoll der Fachschaftssitzung

am 14.03.2006

Anwesend: Daniel, Micha, Timfe, jonny, Martin, Jojo, Tatjana, Ansi, Harald, Thomas W., Dirk, Micke

Protokoll: Daniel

Beginn: 14.37 Uhr

Ende: 15.38 Uhr

Tagesordnungspunkte:

1 Protokoll der letzten Sitzung

2 Posteingang der vergangenen Woche

3 Aufgabensammlung

4 FS-WE

5 BUFATA

6 Forum besser betreuen

7 EESTEC

8 nächste Sitzung

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

diverse Prospekte und Zeitschriften

Einladung BUFATA (siehe extra topic)

zu TOP 3 Aufgabensammlung

besser darauf hinweisen, dass die Aufgaben erst bezahlt werden müssen bevor sie gedruckt werden.

Jonny und Micha hängen ein neues PLackat auf und versuchen es besser Sichtbar zu machen, indem die alten Zetel

abgehängt werden.

zu TOP 4 FS-WE

Haus ist reserviert. Datum ist klar. Es werden in der nächsten Sitzung Vorschläge für das Programm gesammelt.

Bisherige Vorschläge: BaMa, How-To

Preis wird bei der nächsten Sitzung besprochen und danach eingesammelt.

zu TOP 5 BUFATA

28.April bis 1.Mai in Dresden

Anmeldeschluß 6.April

Es findet sich keiner der hin gehen kann. Es wird nochmal über den Verteiler gefragt. Jonny schreibt dann die

Absage.

zu TOP 6 Forum besser betreuen

Das Forum sollte von uns besser betreut werden und auch noch etwas gepuscht werden. Mail über die Listen?

Es sollten Leute gefunden werden die die einzelnen Tutoren beabeiten, damit diese das Forum mit betreuen.

Es ist wichtig, dass die Institute uns bei der beantwortung der Fragen helfen.

Dirk versucht eine Lösung zu finden, dass Forum optisch attraktiver zu machen, ohne dass die Sicherheit leidet.

Weitere Lösungen werden am FS-WE besprochen.
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zu TOP 7 EESTEC

Wollen wir das gemeinsam mit dem VDE machen?

Wer wäre Verantwortlicher?

Es besteht Interesse. Jonny, Thomas W. und Jojo wollen sich mehr damit beschäftigen.

Können die Leute die zu dem Kongress gehen wollen von der Fachschafft unterstützt werden?

Jonny hält mit dem VDE nochmal Rücksprache. Thomas bereited alles für den Antrag vor.

Nächste Sitzung noch einmal.

zu TOP 8 nächste Sitzung

10.April 14 Uhr

Vorschläge können schon eingebracht werden.
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